

PRESSEMELDUNG

JEAN MÜLLER ehrt 34 Jubilare

Größter industrieller Arbeitgeber des Rheingaus bedankt sich für langjährige Treue

Eltville, 19. Dezember 2016. JEAN MÜLLER, der größte industrielle Arbeitgeber im Rheingau, bedankte sich vergangene Woche im Rahmen einer Jubilar-Feier bei 34 seiner Mitarbeiter für ihre langjährige Treue, 12 der Angestellten sind bereits 40 Jahre im Unternehmen tätig.



Foto: Stolztes Dienstjubiläum feiern: Betriebsratsvorsitzender Karl-Heinz Gras, Geschäftsführer Dr. Bernhard Müller und die Jubilaren.

Bei seiner Anrede beglückwünschte Geschäftsführer Dr. Bernhard Müller seine Kollegen und stellte besonders ihr Engagement und die Verbundenheit zum Unternehmen heraus. Karl-Heinz Gras, Betriebsratsvorsitzender, gratulierte den Jubilaren ebenfalls zu ihrem Ehrentag. Als Dankeschön hielt die JEAN MÜLLER

GmbH neben einer finanziellen Zuwendung, eine hochwertige Uhr sowie einen Einkaufsgutschein für seine Mitarbeiter bereit. „Unsere motivierten Mitarbeiter, die uns über Jahre die Treue halten, sind der Schlüssel zum Erfolg von JEAN MÜLLER. Als traditionsreiches Familienunternehmen sind wir sehr stolz, eine Vielzahl an langjährigen Kollegen vorweisen zu können und möchten auch künftig weiterhin in diesem Sinne arbeiten“, so Dr. Bernhard Müller.

Karl-Heinz Weber, Helga-Maria Jung, Reiner Lehringer, Bruno Missler, Hans-Jürgen Wolkenfeld, Gisbert Pehl, Michael Walch, Michael Csapla, Felix Dornbach, Christa Knödler, Friedrich Kremer und Christel Hambuch sind dem Unternehmen schon 40 Jahre treu. 22 weitere Mitarbeiter feierten 25-jähriges Betriebsjubiläum.

Seit der Gründung im Jahre 1897 durch Jean Müller befindet sich der Firmensitz und die Hauptproduktionsstätte von JEAN MÜLLER in Eltville am Rhein. In dem seit über

PRESSEMELDUNG

100 Jahren wachsenden Unternehmen sind Tradition und Fortschritt eng verbunden. So ist die Firma nicht nur stolz auf die vielen langjährigen Mitarbeiter, sondern kümmert sich auch aktiv um die Ausbildung des Nachwuchses. Mit fünf verschiedenen Ausbildungsberufen und einem dualen Studiengang sichert JEAN MÜLLER seine Zukunft - und die Zukunft der nächsten Generation.

Weitere Informationen zum Unternehmen unter www.jeanmueller.de.